

Jubiläumslauf mit schlechten Vorzeichen und sehr guten Ergebnissen

Am 23. Mai 2018 feierte die REWE Team Challenge ihr zehnjähriges Jubiläum. Für die Sächsische Landesärztekammer ein Grund mehr, sich zum nunmehr achten Mal an diesem Lauf beteiligen.

Im Februar dieses Jahres hatten sich 15 Mitarbeiter für die Teilnahme am Firmenlauf angemeldet. Mit insgesamt drei Teams und drei Ersatzläufern war die Kammer zu diesem Zeitpunkt gut vertreten. Dies und die gute Wetterprognose ließ bis zwei Wochen vor dem Wettkampftag nur Gutes hoffen. Dann erkrankten vier Aktive, und mit insge-



Das Team der Sächsischen Landesärztekammer

samt elf Läufern konnten nur noch zwei Teams auf die Strecke gehen. Die übrigen drei Aktiven mussten als Einzelläufer starten. Doch trotz dieser

kurzfristigen „Verluste“ konnten auch zum Jubiläumslauf wieder mehr als nur vorzeigbare Ergebnisse erzielt werden. So erkämpfte sich unser Frauen-Team den Platz 201 von 632. Die Männer erreichten sogar Platz 78 von 1.351. So gut waren die Kammerläuferinnen und -läufer noch nie. Glückwunsch! Wichtiger jedoch als die Platzierungen ist, dass alle verletzungsfrei und glücklich ins Ziel kamen und hoffentlich auch 2019 wieder für Sachsens Ärzte an den Start gehen werden. ■

Torsten J. Wurziger
Hausverwaltung
Sächsische Landesärztekammer